

# Polsek Lakbok Pastikan Keamanan dan Kenyamanan Warga di Bendung Manganti Saat Libur Akhir Tahun

Ciamis - [CIAMIS.KLIKINDONESIA.ID](http://CIAMIS.KLIKINDONESIA.ID)

Dec 29, 2024 - 18:04



CIAMIS – Dalam rangka memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat yang merayakan libur akhir tahun, Polsek Lakbok Polres Ciamis melaksanakan kegiatan pengamanan dan monitoring di Bendung Manganti, Dusun Manganti,

Desa Sidarahayu, Kecamatan Lakbok, Kabupaten Ciamis, Minggu (29/12/2024).

Kegiatan pengamanan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Lakbok, Iptu Tri Widiyanto, bersama dua anggota Aiptu Heriyana dan Aipda Bani Martin, S.H.

Pengamanan ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat yang menikmati waktu liburan di sekitar Bendung Manganti. Selain itu, kegiatan ini juga dilakukan untuk menjaga kelancaran arus lalu lintas di sekitar lokasi wisata, serta memberikan rasa aman bagi pengunjung dan masyarakat yang melintasi wilayah tersebut.

Kapolsek Lakbok, Iptu Tri Widiyanto, menjelaskan pentingnya kehadiran polisi di tengah masyarakat, terutama di tempat-tempat yang menjadi pusat aktivitas selama liburan. "Kami hadir untuk memastikan masyarakat bisa menikmati liburannya dengan tenang dan aman. Pengamanan dan monitoring ini adalah bentuk pelayanan kami kepada masyarakat," ujarnya.

Kegiatan ini diharapkan berdampak positif kepada masyarakat merasa aman dan nyaman serta tidak ada laporan gangguan keamanan di sekitar Bendung Manganti.

Beberapa pengunjung menyampaikan apresiasi atas kehadiran aparat kepolisian di lokasi. "Kehadiran polisi di sini sangat membantu kami merasa lebih nyaman dan aman saat berlibur bersama keluarga," ujar salah satu pengunjung, Ahmad Yani, warga setempat.

Kapolsek Lakbok juga menegaskan bahwa Polri akan terus hadir di tengah masyarakat untuk memastikan setiap kegiatan, termasuk libur akhir Tahun dan libur Tahun Baru 2025, berlangsung dalam suasana aman dan kondusif. "Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik demi menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, terutama di tempat-tempat yang ramai dikunjungi selama liburan," tambahnya.

Dengan pengamanan yang dilakukan, Polsek Lakbok berharap masyarakat dapat menikmati libur dengan nyaman dan penuh kebahagiaan.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,